



### **Semaine de l'orientation : présentation du BTS ESF du lycée Jean Rostand au lycée professionnel René Cassin (Strasbourg)**

Comme chaque année, le lycée professionnel René Cassin organise une semaine entièrement consacrée à l'orientation des élèves de baccalauréat professionnel, AEPA (Animation Enfance et Personnes Âgées) ASSP (Accompagnement, Soins et Services à la Personne). Cette semaine, qui s'est tenue du 14 au 18 octobre 2024, a pour objectif de présenter les différents BTS, à travers des interventions d'enseignants accompagnés d'étudiants. Chaque présentation dure une à deux heures et s'appuie sur des supports pédagogiques, tels que des diaporamas, afin de rendre les échanges plus concrets et interactifs.

Le 9 décembre 2025, dans le cadre de la semaine de l'orientation post-bac organisée au lycée professionnel René Cassin de Strasbourg, Jeanine Le Gal, professeure au lycée Jean Rostand, est intervenue auprès des élèves de terminale AEPA et ASSP des lycées René Cassin, Oberlin et Geiller de Strasbourg. Durant cette rencontre, 51 élèves ont pu découvrir le BTS Économie Sociale Familiale (ESF) grâce à une présentation menée par Mme Le Gal, accompagnée d'Axura Dakaj, étudiante de deuxième année en BTS ESF et ancienne élève du lycée René Cassin. Leur témoignage croisé a permis de mettre en lumière les spécificités de cette formation et les perspectives qu'elle offre en termes de débouchés professionnels.

L'intervention du lycée Jean Rostand s'inscrit dans la continuité des relations établies entre les lycées partenaires. Déjà l'année précédente, le BTS ESF a été présenté aux élèves de bac pro AEPA, contribuant ainsi à renforcer le lien entre les formations professionnelles et les parcours post-bac. Grâce à ces initiatives, les élèves bénéficient d'une meilleure compréhension des opportunités qui s'offrent à eux après l'obtention de leur diplôme, et peuvent envisager leur avenir avec davantage de clarté et de confiance.

Section BTS ESF Jean Rostand